

# Ciptakan Herd Immunity, Percepatan Vaksinasi Terus Digenjot di Wilayah Cilacap

Totong Setiyadi - [CILACAP.INDONESIASATU.CO.ID](http://CILACAP.INDONESIASATU.CO.ID)

Jan 6, 2022 - 03:32



Cilacap - Percepatan vaksinasi covid-19 bagi masyarakat di wilayah Kabupaten Cilacap, masih terus dilakukan untuk menciptakan herd immunity/kekebalan komunal terhadap pandemi Covid-19.

Dalam rangka mewujudkan hal tersebut, Aparat TNI Jajaran Kodim Cilacap pun bersama Aparat Kepolisian dan Satpol PP terus melaksanakan pendampingan terhadap Tenaga Kesehatan dalam memberikan pelayanan Vaksinasi kepada

masyarakat di wilayahnya.

Seperti halnya di wilayah Kecamatan Nusawungu, telah dilaksanakan serbuan vaksinasi TNI dosis I untuk pelajar MI wilayah Kecamatan Nusawungu, dengan bantuan tenaga medis dari Puskesmas Nusawungu I bertempat di gedung sekolah MI Danasri Lor, Kecamatan Nusawungu, Selasa (4/1/22).

Danramil 05/Nusawungu Kapten Cba M. Isa Saefudin yang turut hadir di lokasi tersebut menjelaskan, dalam kegiatan serbuan vaksinasi massal ini, petugas kesehatan dari Puskesmas Nusawungu I ini telah berhasil melaksanakan vaksinasi dosis I kepada 342 orang.



"Untuk kegiatan serbuan vaksinasi massal yang digelar di gedung sekolah MI Danasri Lor ini, untuk dosis 1 ini, kita telah berhasil memberikan pelayanan vaksin kepada 342 orang. Semua lancar tanpa kendala apapun," Jelas Danramil Nusawungu.

Dijelaskan pula, kegiatan percepatan vaksinasi ini akan terus dilakukan agar seluruh masyarakat Kabupaten Cilacap bisa tervaksin semua dimana saat ini untuk pencapaian vaksinasi sudah diatas 70 persen.

"Dan kita selaku Jajaran Kodim 0703/Cilacap bersama Aparat Kepolisian dan Instansi terkait lainnya, akan terus membantu Pemkab untuk percepatan vaksinasi. Termasuk Babinsa dilapangan juga terus mendorong masyarakat desa binaannya agar mereka bersedia di vaksin demi kepentingan bersama," imbuhnya.

Hadir dalam kegiatan tersebut, Camat Nusawungu Agus Supriyono, S.Sos, M.Si, Danramil Kapten Cba M Isa Saefudin, Kapolsek AKP Rakhmat Juplianto, Kepala UPTD Puskesmas I Nusawungu Joko Semedi, S.KM, Perangkat Desa Danasri Lor serta Tim Vaksinator dari Nakes Nusawungu I.